

Wilfried Berger

Von: GOOGLE <googlepromo@office.com>
Gesendet: Donnerstag, 5. März 2015 06:16
An: undisclosed-recipients
Betreff: [Spam] Gute Nachrichten für Google-Nutzer und Antwort sofort.

Achtung ,

Deutliches Zeichen, daß dieses Mail nicht von Google kommt. Sondern von einer Spam-Maschine übertragen wurde

Hiermit möchten wir Sie informieren, dass Sie haben 450.000,00 Euro durch Google gewonnen und keine öffentliche Verlosung durchgeführt wurde und kein Ticket verkauft wurde. Die Auslosung wurde durch das Internet von allen E-Mail- Service-Provider auf der ganzen Welt mit elektronischen Mitteln und die Auswahl war zufällig getan. Sie für diese Promo award wurden ausgewählt, e- mail Stimmabgabe erfolgte ohne Ihr Wissen ausgeführt wurde offiziell am 04.03.2015 veröffentlicht. Sie haben erfolgreich die Anforderungen , gesetzlichen Verpflichtungen, Überprüfungen und unsere zufriedenstellenden Bericht Test für alle unsere Online- Gewinner durchgeführt weitergegeben.

Eine gewinnende Scheck von 450.000,00 Euro wird in Ihrem Namen von Google fürderpreis Teams ausgegeben. Füllen Sie das untenstehende Formular Verarbeitung:

- (1) Ihr vollständiger Name
 - (2) Adresse
 - (3) Mobile.....
 - (4) Tell...../Fax.....
 - (5) Nationalität / Land
 - (6) Beruf
 - (7) Alter
 - (8) Ever gewann eine Online-Lotterie ? ..
- *****

kontaktieren Sie den ernannten Ansprache Agenten Mr. Mark Reeves und Elke Doern und Co per E-Mail sofort mit dem nächsten 24 Stunden nach Erhalt dieser Mitteilung bezüglich der Preis.
Leiter Gewinnen Ansprache Abt.

Kontakt E -Mail: dr.markreeves@yahoo.es
OffizielleE- mail: mr.markreeves@hotmail.com
Tell: +44-703-598-1249

Herzlichen Glückwunsch noch einmal von den Staffs & Mitglieder des Vorstands Google Interactive Lottery Kommission.

.....
This is to inform you that you have won 450,000.00Euro by Google and no public raffle draw was conducted and no ticket was sold. The draw was done through the internet among all email service providers throughout the world using electronic means and the selection was done at random. You have been chosen for this promo award, online e-mail balloting was carried out without your knowledge, it was officially released on the 04/03/2015.

You have successfully passed the requirements, statutory obligations, verifications and our satisfactory report test conducted for all our online winners. A winning cheque of 450,000.00Euro will be issued in your name by Google Promotion Award Team. Complete the processing form below:

- (1) Your Full Name.....
- (2) contact address.....
- (3) Mobile...../Tel.....
- (4) Nationality/Country.....
- (5) Occupation.....
- (6) Age.....
- (8) Ever won an online lottery?

contact the appointed claims Agent Mr. Mark Reeves and co via email immediately within the next 24hrs of receiving this Notification of prize.

Head Winning Claims Dept.

Congratulations once again from the Staffs & Members of the Google Interactive Lottery Board Commission. Sign,

Mr. Larry Page.

Chief Executive Officer (C.E.O).

Headquarters

Google Inc. 1600 Amphitheatre Parkway Mountain View, CA 94043.

Received: from msgw008-05.ocn.ad.jp (msgw008-05.ocn.ad.jp [180.37.203.156])

by serv3.allatnet-hosting.de (Postfix) with ESMTP id B28952CC0A66

for <info@baufachforum.de>; Thu, 5 Mar 2015 06:15:50 +0100 (CET)

Received: from User (p15211-ipngn100305tokaisakaetozai.aichi.ocn.ne.jp [180.30.210.211])

by msgw008-05.ocn.ad.jp (Postfix) with SMTP id BA8083B6299;

Thu, 5 Mar 2015 14:15:23 +0900 (JST)

Return-path: <googlepromo@office.com>

Date: Wed, 4 Mar 2015 21:15:37 -0800

From: "GOOGLE" <googlepromo@office.com>

Reply-To: <mr_markreeves@yahoo.es>

To: undisclosed-recipients

MIME-Version: 1.0

Message-ID: <20150305051524.BA8083B6299@msgw008-05.ocn.ad.jp>

Subject: =?utf-8?B?W1NwYW1dEd1dGUgTmFjaHJpY2h0ZW4g?=?utf-8?B?ZsO8ciBHb29nbGUtTnV0emVyIHVuZCBBbg=?=?utf-8?B?dHdvcnQgc29mb3J0Lg=?=?

X-Original-To: info@baufachforum.de

Delivered-To: info@baufachforum.de

Content-Type: text/html;

charset="windows-1251"

Content-Transfer-Encoding: 7bit

X-Priority: 3

X-MSMail-Priority: Normal

X-Mailer: Microsoft Outlook Express 6.00.2600.0000

X-MimeOLE: Produced By Microsoft MimeOLE V6.00.2600.0000

X-AVK-Virus-Check: AVA 25.429;1C21DA6A

X-AVK-Spam-Check:

3;str=0001.0A0C0201.54F7E690.0080,ss=3,re=0.001,recu=0.000,reip=0.000,cl=3,cld=1,fgs=0;F1206

X-AVK-Filter-Info: NMF:=?utf-8?B?QW50aVNwYW0=?=?